

Altdorf, 15. März 2018 / An3

Medienmitteilung Nr. 30 / 2018

Gemeinde: Altdorf

Kollision zwischen zwei Personenwagen – niemand verletzt

Am Mittwoch, 14. März 2018, kurz nach 12.00 Uhr, beabsichtigte der Lenker eines Personenwagens mit Urner Kontrollschildern auf der Seedorferstrasse beim Verzweiger Seedorferstrasse/Reussstrasse/Industriestrasse in die Industriestrasse einzubiegen. Beim Abbiegen übersah der Lenker einen von links kommenden vortrittsberechtigten PW mit Urner Kontrollschildern. In der Folge kam es zu einer Kollision zwischen den beiden Fahrzeugen. Verletzt wurde niemand. Der Sachschaden beträgt rund 12'000 Franken.